



学校だより

勿来二小

平成30年9月21日(金)

第12号

いわき市立勿来第二小学校長

大きな行事が

目白押し

9月は大きな行事が目白押しです。

まずは、9月5日(水)から7日(金)にかけて2泊3日を実施した5年生の「宿泊学習」です。いわき海浜自然の家に宿泊し、山や海で思いっきり自然に親しむ活動を行うことができました。



<野外炊飯>

協力してカレーを作りました。ご飯も薪の火で炊きました。全ての班が無事成功しました。



<磯遊び>

カニやヤドカリ、さかなに夢中です。

9月20日(木)には、6年生が東京方面に「修学旅行」に出かけました。国会議事堂と東京ドームシティでの見学や活動を行いました。特に、国会議事堂内の見学はあまり機会がないと思いますので、児童にとって貴重な経験になりました。



<国会議事堂見学>

初めに、吉野復興大臣からお話をいただきました。その後、衆議院本会議場等を見学しました。



<東京ドームシティで自由行動>

たくさんのアトラクションで楽しみました。

9月27日(木)は4年生が出場する「方部音楽祭」と5年生の日産自動車工場見学の予定です。

「秋の全国交通安全運動」実施中(9月30日まで)

「暗い道 私のお守り 反射材」

